

SOGRAPE VENTURES ANUNCIA SU PRIMERA INVERSIÓN EN LA *START-UP* CANDAM TECH

Sogrape invierte en una *start-up* española pionera en innovación y sostenibilidad en la gestión del reciclaje de residuos, uniéndose a una prestigiosa lista de inversores.

Comunicado de Prensa 04/10/2024 – Sogrape, empresa familiar de vinos líder en Portugal, revela su primera inversión a través del Fondo de Capital de Riesgo Sogrape Ventures en Candam Tech, una empresa española pionera en soluciones de *hardware* y *software* para la gestión de residuos, con un enfoque especial en los envases de bebidas, particularmente vidrio y aluminio.

Esta ronda de inversión, con un valor total de 1,1 millones de euros, cuenta con Sogrape y otros inversores relevantes, entre ellos, EIT InnoEnergy, Impact Ventures, Enion Venture Partners y CDTI Invierte, algunos de los actores más importantes en el escenario de *Venture Capital* en Europa.

Creada en 2019, Candam Tech desarrolla sistemas que, con un enfoque innovador, incentivan prácticas correctas de reciclaje, viabilizando esquemas de recompensa, asociados a incentivos para aquellos que realizan una separación eficaz de los residuos. Uno de los productos destacados de esta *start-up* española es el *RecySmart "Smart ring"*, un dispositivo que utiliza una tecnología patentada de reconocimiento acústico de materiales. Este sistema, impulsado por un modelo robusto de Inteligencia Artificial, reconoce los tipos de material de embalaje introducidos en los contenedores en tiempo real. Este y otros productos de Candam Tech ya están presentes en el mercado, con contratos establecidos con empresas de gestión de residuos y la participación en proyectos piloto con diversos actores en la Península Ibérica, incluyendo municipios, minoristas y la industria, como Sociedade Ponto Verde, Tratolixo, Câmara Municipal de Mafra, Pre Zero, Sotkon, Plataforma Vidro+ y AIVE – Associação dos Industriais do Vidro de Embalagens, entre otros, que refuerzan su credibilidad, compromiso y total alineación con los líderes del sector.

“Candam Technologies tiene el placer de anunciar la incorporación de Sogrape, a través de su Fondo de Inversión Sogrape Ventures, como un nuevo inversor estratégico. Esta asociación permitirá a Candam acelerar su expansión en Portugal y en otros mercados clave en Europa, fortaleciendo aún más su presencia en el continente. A través de esta alianza, ambas empresas unen fuerzas para enfrentar uno de los principales desafíos ambientales de la actualidad: la gestión eficiente de residuos y la promoción de la

economía circular en la región. Sogrape y Candam están comprometidas en liderar la transición hacia una mayor sostenibilidad, no solo cumpliendo con los requisitos regulatorios, sino también adoptando soluciones tecnológicas que proporcionen impactos positivos tangibles, tanto a nivel local como global”, refiere Jordi Berguinzo, CEO de Candam Technologies.

“Esta inversión es una decisión estratégica para Sogrape, pues no solo está alineada con nuestros compromisos de Sostenibilidad, especialmente en el ámbito del reciclaje del vidrio de nuestras botellas, sino que también es una demostración real de nuestro posicionamiento y enfoque ibérico. Adicionalmente, nos posiciona al lado de socios de Venture Capital sólidos, apoyando a una empresa que creemos que podrá revolucionar la industria de gestión de residuos. Estamos entusiasmados con el potencial de esta asociación y con el impacto positivo que tendrá en nuestro medio ambiente, en nuestras comunidades y en nuestra industria”, afirma André Campos, Administrador Ejecutivo de Sogrape.

Esta inversión representa un paso significativo en el compromiso de Sogrape con la innovación y la sostenibilidad en el sector del vino. Lanzado a finales de 2023, el Fondo Sogrape Ventures tiene como objetivo invertir y acelerar el ecosistema de *start-ups* disruptivas con soluciones innovadoras enmarcadas en la cadena de valor de la industria del vino en particular, y de las bebidas en general, privilegiando proyectos en etapa temprana y con un enfoque positivo en los aspectos ESG (*Environmental, Social and Corporate Governance*).

El Fondo, con capital totalmente detentado por Sogrape, es gestionado por Beta Capital, entidad de referencia en el área de *Venture Capital* en Portugal.

Para más información, visite [Sogrape Ventures](#).

Sobre Sogrape

Fundada en 1942 por Fernando Van Zeller Guedes, Sogrape nació para mostrar al mundo la calidad de los vinos portugueses. De una bodega en la región del Douro centrada en la producción de Mateus Rosé, esta empresa familiar se ha convertido en global, con presencia en más de 120 mercados, poseyendo hoy más de 1.600 hectáreas de viñedos distribuidos por Portugal, España, Chile, Argentina y Nueva Zelanda. Impulsados por el propósito de traer Amistad y Felicidad a todos aquellos con quienes se relaciona a través de sus grandes vinos, el espíritu familiar y la cultura de equipo de alto rendimiento que se vive en Sogrape son clave en el camino de éxito que ha venido construyendo durante más de 80 años.

Bajo el liderazgo de Fernando da Cunha Guedes, actual Presidente y representante de la 3ª generación de la familia fundadora, la empresa líder en Portugal quiere esparcir Sograpiness por el mundo y afirmarse como catalizadora de un cambio social positivo, respetando los límites del planeta en la construcción de un futuro más sostenible e inclusivo.

Para más información, por favor contactar:

Llorente & Cuenca

Carla Martins – cmartins@lyc.global

Rita Paulo – rita.paulo@lyc.global



Sé responsable. Bebe con moderación.